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Людмила Янина ежедневно 
вынуждена ездить на лечение 

за 80 километров в соседний город.

Екатерина САРЫЧЕВА______________

В правительстве региона 
прокомментировали 
ситуацию с отсутствием 
диализного центра 
в Медногорске.

Как оказалось, решением пробле
мы региональные чиновники за
нялись еще до того, как она была 
озвучена на пресс-конференции пре
зидента России. Всего в Оренбург-

В будущем году в регионе откроют 
два новых диализных отделения
ской области гемодиализ получа
ют сегодня 532 пациента. В регионе 
действуют пять диализных центров 
(три государственных - в Оренбурге, 
Бузулуке, Новотроицке и два част
ных - в Оренбурге и Орске), в кото
рых работает более сотни аппаратов 
«искусственной почки». Кроме того, 
стационарная гемодиализная по
мощь оказывается детям с острой по
чечной недостаточностью в област
ной детской клинической больнице. 
Время доезда пациентов до диализ
ных центров составляет от получаса 
до трех часов.

Учитывая удаленность места жи
тельства многих пациентов от ди
ализных центров, в региональном 
Минздраве было принято решение 
о создании еще двух компактных 
диализных центров в Бугуруслане и 
Медногорске. Открыть их на услови
ях государственно-частного партнер
ства обещают уже в 2018 году.

- Пациенты, нуждающиеся в дан
ной медицинской помощи, закрепле
ны за каждым конкретным центром. 
В Медногорске таких пять человек, 
они закреплены за ближайшим диа
лизным центром в Орске. Добирают

ся они туда своим ходом, но соцза
щита компенсирует затраты на ГСМ,
- пояснил руководитель пресс-службы 
губернатора и правительства Оренбург
ской области Сергей Шермецинский.
- Открытие отделения в Медногор
ске - экономически спорный вопрос, 
но так как речь идет о жизни людей,

было принято решение об организа
ции там диализного отделения.

Уже в феврале планируют отыграть 
торги на организацию данных вы
сокотехнологичных центров. Будет 
ли это отдельное здание или отделе
ние при какой-то больнице, пока не 
ясно.

Плоды оптимизации 
в региональном здравоохранении 

докатились до президента.
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